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В последние месяцы многие жители Боровского района буквально 
«заболели» хоккеем. А причиной тому —  региональная Ночная 
хоккейная лига и выступающая в ней ермолинская команда 
«Хардстрой».
С первых игр «строители» показали, что в этом турнире они 
рассчитывают исключительно на победу. И с каждый матч 
выкладывались на полную, радуя болельщиков красивыми шайбами, 
зрелищными силовыми приемами и несгибаемым командным духом.
Все это принесло закономерный результат —  ермолинцы стали 
победителями регулярного чемпионата, оставив далеко за спиной 
соперников. А вот плей-офф для них сложился не так удачно, 
и в финальном матче путевку в Сочи на всероссийские соревнования 
они уступили малоярославецкому «АСГ».
После завершения турнира мы пообщались с капитаном 
«Хардстроя» Олегом КАПЛИНЫМ, о его впечатлениях от прошедших 
соревнований, о сделанных выводах и, конечно же, о дальнейших 
планах команды.

ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» 
ВЗЯЛ КУБОК «НОЧНОЙ ЛИГИ»ВЗЯЛ КУБОК «НОЧНОЙ ЛИГИ»

ПУТЬ К УСПЕХУПУТЬ К УСПЕХУ
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Грамоту Законодательного Собра-
ния Калужской области получила 

глава городского поселения Светла-
на Галенкова.

Награды главного представитель-
ного органа региона она удостоилась 
за многолетний добросовестный труд 
и активное участие в правотворче-
ской деятельности города Боровска.

В должности главы города Светла-
на Галенкова находится с 2018 года.

ЗАСЛУГА

Сделал это глава администрации Бо-
ровского района еще на прошлой 

неделе в ходе региональной коллегии 
Минздрава.

Опыт этой работы в муниципалитете 
и правда богатый, поэтому что расска-
зать коллегам Николаю Александровичу 
точно нашлось.

— В отличие от большинства райо-
нов, мы из-за своего географического 
положения сталкиваемся с рядом се-
рьезных проблем. Любой медик может 
сесть в электричку и через двадцать ми-
нут быть в Наро- Фоминске, где оплата 

его труда будет заметно больше. А че-
рез полтора часа оказаться в Москве, 
где зарплаты выше просто в разы. По-
этому нам приходится прикладывать 
отдельные усилия, чтобы пригласить 
и  удержать медицинские кадры. Ра-
бота эта совместная, и я хочу сказать 
спасибо руководству ЦРБ и депутатам 
Районного Собрания, которые помо-
гают в решении этого вопроса. Зада-
ча общая, трудимся вместе, и каждый 
год у нас в среднем 7–12 миллионов из 
бюджета выделяется именно на сферу 
здравоохранения, —  подчеркнул Нико-
лай Александрович.

На прошлой неделе 
в Калуге прошла 

областная коллегия 
Минздрава. На меро-
приятии подвели ито-
ги прошлого года для 
сферы здравоохране-
ния Калужской обла-
сти, а также обсудили 
самые острые пробле-
мы, с которыми при-
ходится сталкиваться 
сегодня.

Ну и, конечно же, не 
обошлось без вруче-
ния наград. Среди тех, 
кто поднялся на сце-
ну к губернатору, была 
и главврач боровской 
ЦРБ Наталья ОГОРОД-
НИКОВА. Только полу-
чила она не не просто 
грамоту или благодар-
ственное письмо.

В прошлом году На-
талья Владимировна 
в составе команды ме-
диков ездила в коман-
дировку в город Перво-
майск. За этот храбрый 
поступок и помощь лю-
дям ей вручили удосто-
верение ветерана бое-
вых действий.

В Боровске на террито-
рии туристического 

комплекса «Тюремный 
замок» прошла благотво-
рительная ярмарка, ор-
ганизованная волонтер-
ским движением «СВОй 
тыл». На ней вновь про-
давали изделия ручной 
работы, выполненные 
местными мастерицами.

По итогу ярмарки во-
лонтёры собрали 108 ты-
сяч руб лей. Все средства 
они направят на приоб-
ретение необходимых ве-
щей для участников СВО.

МЕДИЦИНА

ПРИЗНАНИЕ

ВМЕСТЕ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОДЕЛИЛСЯ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОДЕЛИЛСЯ 
ОПЫТОМ В ПОДДЕРЖКЕ ОПЫТОМ В ПОДДЕРЖКЕ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Члены участковых избира-
тельных комиссий прово-

дят поквартирный обход жи-
телей своих муниципалите-
тов для информирования их 
о главном политическом со-
бытии 2024 года и для уточне-
ния сведений об избирателях.

Все занятые в  этом про-
цессе лица имеют экипиров-
ку установленного образца 
в виде белых жилетов с сим-
воликой предстоящих вы-
боров, персональный бейдж 
и удостоверение с указани-
ем номера избирательного 
участка, а также стилизован-
ную сумку с памятками для 
избирателей.

Работа по информированию 
жителей Боровского района 
продлится до 20:00 7 марта.

Напомним, выборы прези-
дента РФ пройдут с 15 по 17 марта те-
кущего года.

Это будут первые в  истории Рос-
сии многодневные выборы главы 
государства.

В ПРОЦЕССЕ

В РАЙОНЕ

БОРОВСКИЙ РАЙОН БОРОВСКИЙ РАЙОН 
ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМ ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМ 
ПРЕЗИДЕНТАПРЕЗИДЕНТА

ЗАКСОБРАНИЕ НАГРАДИЛО ЗАКСОБРАНИЕ НАГРАДИЛО 
ГЛАВУ БОРОВСКАГЛАВУ БОРОВСКА

ВОЛОНТЁРЫ ПРОВЕЛИ ЯРМАРКУ ВОЛОНТЁРЫ ПРОВЕЛИ ЯРМАРКУ 
В ПОДДЕРЖКУ БОЙЦОВ СВОВ ПОДДЕРЖКУ БОЙЦОВ СВО

НАТАЛЬЕ ОГОРОДНИКОВОЙ НАТАЛЬЕ ОГОРОДНИКОВОЙ 
ВРУЧИЛИ УДОСТОВЕРЕНИЕ ВРУЧИЛИ УДОСТОВЕРЕНИЕ 
ВЕТЕРАНАВЕТЕРАНА
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ВРЕМЯ МЕНЯТЬ КАМНИ
Вероятно, большинство жите-

лей города с недоумением вос-
примет новость о планах по ре-
монту площади Победы, посколь-
ку общий вид её сложно назвать 
печальным. Но те, кто имеет от-
ношение к благоустройству горо-
да, прекрасно знают, что каждый 
апрель территорию у  Вечного 
огня приходится ремонтировать. 
Плитка, уложенная в этой части 
общественного пространства, 
трескается и  отламывается, её 
клеют и  шпаклюют, но данная 
мера —  краткосрочная, посколь-
ку к каждому следующему Дню 
Победы ситуация повторяется.

В прошлом году идею админи-
страции города подпитала ини-
циатива жителей, которые об-
ратись с предложением заявить 
в одной из целевых программ

именно э т у  т ерри т орию. 
И 27 февраля на комиссии по го-
родскому хозяйству Сергей Гал-
кин и его заместители по соци-
альным вопросам Нина Филато-
ва и по горхозу Денис Шехоткин 
представили депутатам свой 
план.

Согласно ему предлагается 
два варианта развития событий. 
Первый включает замену старой 
плитки вокруг Вечного огня на 
новую гранитную, что сулит объ-
екту долговечность, замену мемо-
риальных плит с именами погиб-
ших воинов также на гранитные, 
ремонт бордюра вокруг чаши 
фонтана и замену ограждения со 
стороны автодороги.

По предварительным подсчётам 
стоимость этих работ составит 7 
миллионов руб лей. 5 из них город 
надеется получить из областного 
бюджета, попав в региональную 
программу инициативного бюд-
жетирования. Участие в этой про-
грамме предполагает складчину, 
поэтому ещё 1 миллион для горо-
да придётся выделить районной 
администрации, 500 тысяч руб-
лей потратят из бюджета Бала-
банова и ещё столько же должны 
внести жители и организации го-
рода. На сегодняшний день уве-
ренными можно быть в двух мил-
лионах —  район обещал под-
держать проект, у города деньги 
есть, «народный взнос» тоже 

подтверждён крепкими намере-
ниями. А вот за основную сумму 
придётся побороться с заявками 
от других муниципалитетов Ка-
лужской области.

ПОВОД ДЛЯ РАЗДУМИЙ
Второй вариант реконструкции 

предусматривает замену стелы, 
которая сейчас стоит возле Веч-
ного огня. Альтернативу ей ад-
министрация города предложи-
ла в виде четырёх коммерческих 
предложений, стоимость кото-
рых, в среднем, 5 миллионов руб-
лей. В этом случае город предла-
гает отказаться от части работ из 
первого плана, например, от ре-
монта бортов фонтана. Но оче-
видно, что такой вариант не по-
зволит произвести замену старой 
плитки и мемориальных плит на 
гранитные, и в этом случае горо-
ду вновь придётся ежегодно про-
водить ремонтные работы вокруг 
Вечного огня.

Спорным стал и вопрос и за-
мене сегодняшней стелы на но-
вую. Она, возможно, не так хоро-

ша и эффектна, как современные 
аналоги, но зато является живой 
частью истории города.

Стела, внешне напоминающая 
перо или хвост кометы, на са-
мом деле символизирует Вечный 
огонь. Её в 1968 году вскладчину 
изготовили предприятия Балаба-
нова и установили на бетонный 
постамент в небольшом сквере 
рядом с книжным магазином на 
нынешней автобусной площа-
ди (сейчас там магазин «Гранд- 
Ника»). На своём месте сте-
ла простояла 32 года. В 2000 г. 
в Балабанове построили сквер 
Победы на другой стороне авто-
дороги и перенесли туда стелу, 
а через два года у её подножия 
поместили Вечный огонь (до это-
го на День Победы спортсмены 
города совершали забег из Бо-
ровска, откуда и приносили пла-
мя от Вечного огня, которое за-
жигали в факеле на праздничной 
церемонии).

Мнения о том, стоит ли менять 
стелу на новую, у депутатов раз-
делились, как, впрочем, и у горо-
жан. Поэтому Сергей Галкин от-
метил: провоцировать скандал на 

эту тему недопустимо, следова-
тельно, данное решение должно 
быть крайне взвешенным. Депу-
таты тоже придерживаются тако-
го мнения, поэтому обсуждение 
судьбы стелы решили отложить 
до итогов её обследования: если 
стоящая в сквере Победы кон-
струкция, которой в этом году ис-
полнится 56 лет, окажется креп-
кой, то её попробуют освежить 
апгрейдом и дополнить гранит-
ной плитой для композиции; если 
нет, будут думать, где искать ещё 
порядка 10 миллионов руб лей, 
поскольку коммерческие пред-
ложения, присланные админи-
страции с эскизами новых стел, 
предусматривают только их изго-
товление, без работ по установке.

В какую сторону повернёт ве-
тер перемен в  главном сквере 
Балабанова, пока вопрос откры-
тый. Но заявку на участие в реги-
ональной программе инициатив-
ного бюджетирования админи-
страция города уже направила.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

МИЛЛИОНЫ ДЛЯ ПОБЕДЫМИЛЛИОНЫ ДЛЯ ПОБЕДЫ
Не такой уж и большой город Балабаново, а в нём уже построено восемь 
скверов в разных частях города: от маленького на улице Московской возле 
камня с первым летописным упоминанием об этом населённом пункте, 
до огромного «Городского» на гагаринском поле. Смысловая нагрузка 
у каждого своя, но три из них патриотические. И самый главный из этой 
троицы —  север Победы на улице 50 лет Октября, сейчас находится не 
в лучшем состоянии.
План по ремонту этой территории в администрации города витал давно, 
но приземлить его решили только сейчас. У города есть всего год, чтобы 
к 80-летию великой Победы в 2025-м пространство у Вечного огня 
качественно преобразилось.

В БАЛАБАНОВЕ ПЛАНИРУЮТ В БАЛАБАНОВЕ ПЛАНИРУЮТ 
ОТРЕМОНТИРОВАТЬ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ 
ГЛАВНЫЙ СКВЕРГЛАВНЫЙ СКВЕР

 ► Варианты эскизных проектов
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НА ПОРОГЕ «ВОЛНЫ»
В отличие от большинства ка-

призов природы, паводок —  явле-
ние прогнозируемое и ожидаемое. 
За счет этого разлив рек редко 
приобретает масштаб стихийного 
бедствия и наносит большой урон 
жителям, хотя неудобств доставля-
ет порядочно.

Поэтому из года в  год чинов-
никам приходится ломать голову 
над тем, как пережить этот пери-
од с минимальными проблемами 
и при этом обеспечить безопас-
ность попадающих в зону подто-
пления людей.

Согласно прогнозам областного 
МЧС, в 2023 году уровень подъема 
прогнозируется «выше среднего».

— Мы все прекрасно пони-
маем, что у нас на территории 
сейчас такое количество снега, 
какого на моей памяти еще не 
было никогда. Сценарии его та-
яния могут быть разными. Если 
нам повезет и этот процесс бу-

дет постепенным —  при положи-
тельных дневных и отрицатель-
ных ночных температурах, то это 
одно дело. Но мы должны рас-
смотреть и другой вариант, с бы-
стрым единовременным сходом 
снежного покрова, чего бы со-
всем не хотелось. Но быть гото-
вы мы обязаны, —  отметил глава 
администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Этими словами он открыл за-
седание КЧС, на котором гряду-
щее половодье стало централь-

ной темой. Повод для пережива-
ния у чиновников действительно 
есть. По примерным оценкам, 
паводок в Боровский район дол-
жен прийти во второй полови-
не марта, как было и в прошлом 
году. Приятным ожиданием тут 
можно считать прогноз синоп-
тиков, которые обещают в пер-
вый месяц весны осадков мень-
ше обычной нормы. Но если снег 
начнет таять слишком активно, 
то это с  лихвой компенсирует 
данную фору.

При неблагоприятном развитии 
событий в зоне подтопления в рай-
оне окажутся 162 дома и примерно 
875 человек, плюс еще 35 домов 
в садовых товариществах. Оцен-
ки эти примерные, и до  каких-то 
населенных пунктов при благо-
приятном сценарии вода может не 
дойти.

Тем не менее, общий порядок 
действий и мер чиновники вырабо-
тали: от подготовки мешков с пе-
ском для обваловки до спецтехни-
ки, которая может понадобиться 
в самых подмокших зонах. Чтобы 
убедиться, что в нужный момент 
техника и оборудование не под-
ведёт, сотрудники МЧС провели её 
осмотр, пригласив на проверку до-
бровольные пожарные (ДПК), РЭС 
и «Калугаоблводоканал».

Также всех жителей террито-
рий в зоне риска предупреждают 
о возможном разливе рек и просят 
по возможности временно поки-
нуть свои дома, пока вода не вер-
нется в берега.

Отметим, что к таким оповеще-
ниям жители относятся без осо-
бого энтузиазма. Вероятно пото-
му, что список подтапливаемых 
населенных пунктов каждый год 
остается практически неизмен-
ным, и для людей, проходящих че-
рез половодье каждую весну, оно 
перестает быть  чем-то из ряда вон 
выходящим.

ОСНОВНОЙ УДАР
Наглядный тому пример —  де-

ревня Аграфенино. Тут вода Истьи 
не затапливает дома и  участ-
ки людей, но подъем её уровня 
стабильно отрезает населенный 
пункт от «большой земли». Как 
рассказал глава администрации 
СП «Совьяки» Николай ГАЛЕНКОВ, 
его сотрудники 27-го февраля вы-
езжали в Аграфенино и прилега-
ющие три СНТ, чтобы пообщать-
ся с жителями, составить списки 
и попросить на время «релоци-
роваться», но результат ожида-
ния не оправдал.

— Согласно подомовому обходу 
на этой территории сейчас нахо-
дится 111 человек, которые после 
подъема воды могут остаться от-
резанными. Уезжать люди не хотят, 
поэтому мы составили список, об-
менялись телефонами, чтобы всег-
да быть на связи, —  подчеркнул 
Николай Константинович.

Как и всегда, единственным вы-
ходом на этом участке остается 
организация лодочной перепра-
вы. С Главным управлением МЧС 
уже договорились о предостав-
лении пожарной бочки, которую 
установят в деревне на случай ЧП, 
надувной лодки и четырёх спаса-
телей —  они посменно будут дежу-
рить на берегу и выполнять функ-
цию паромщиков. Местные вла-
сти, в свою очередь, берут на себя 

В ОЖИДАНИИ ПРИЛИВАВ ОЖИДАНИИ ПРИЛИВА
Зима постепенно начинает уступать права весне, и установившееся 
на улице потепление тому яркое доказательство. Правда, это 
заодно и «тревожный звоночек» для всего района, ведь снега 
в поселениях еще выше крыши, а плюсовая температура означает, 
что накопившиеся сугробы начинают постепенно таять. Учитывая 
огромный объём выпавших за зиму осадков, Боровскому району 
не миновать паводка и в этом году.
Такой прогноз заставляет администрацию района уже сейчас 
принимать превентивные меры и вырабатывать тактику пред 
приходом большой воды. Этому и посвятили часть февральского 
заседания комиссии по противодействию чрезвычайным 
ситуациям (КЧС).

У БОРОВСКОГО РАЙОНА У БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ЕСТЬ ПАВОДКОВЫЙ ПЛАНЕСТЬ ПАВОДКОВЫЙ ПЛАН
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обеспечение специалистов местом 
для сна и питанием.

Впрочем, Агрофенино пусть и са-
мое известное, но не единственное 
проблемное место в поселении. По 
словам Галенкова, исходя из опыта 
прошлых лет, есть вероятность, что 
вода также затопит дорогу между 
деревнями Дедюевка и Рыжково. 
В таком случае отрезанным ока-
жется СНТ «Эльф». Оттуда есть 
возможность выбраться пешком 
через подвесной мост в Сатино, 
но скорее всего его также накроет 
водой. По крайней мере, прошлой 
весной события развивались имен-
но так.

План действий на такой слу-
чай у чиновников тоже есть. Когда 
у людей возникает необходимость 
пополнить припасы, сюда на не-
сколько часов или на день пере-
кидывали «лодочный патруль» из 
Аграфенино.

А вот в то, что вода может зато-
пить деревни Красное и Загрязье 
в администрации поселения не 
верят, хотя районные коллеги и их 
на всякий случай включили в зону 
риска.

ВОДА В ГОРОДЕ
В СП «Совьяки» в силу разме-

ров и географического положения 
муниципалитета ситуация во вре-
мя паводка бывает самой напря-
женной. Но свои проблемы есть 
и у соседей.

Например, в Боровске под угро-
зой «заплыва» находятся улицы 
Коммунистическая, Парижской 
коммуны, Молокова, Фридриха 
Энгельса, а также районы детско-
го сада «Яблонька» и Каннунико-
ва моста. Жителей обещают ин-
формировать через социальные 
сети о мерах безопасности, а так-
же провести подомовой обход.

К слову, для этого в районе даже 
решили разработать отдельную 
памятку с правилами поведения, 
а также контактными телефона-
ми, по которым можно будет обра-
титься за помощью. Информацион-
ные материалы обещают раздать 
жителям.

Еще одной проблемной точкой 
в Боровске может стать низина на 
дороге к ЦРБ. Такое развитие со-
бытий станет реальным при вну-
шительном половодье. В этом слу-
чае добираться до больницы лю-
дям придётся окольными путями, 
заезжая со стороны Совьяков. Но 
главной в этой ситуации станет 

проблема реакции на вызовы ско-
рой медицинской помощи —  оче-
видно, что время ожидания скорой 
увеличится. Конкретных решений 
по этому вопросу на комиссии не 
озвучили, но обещали проработать 
варианты.

Еще одним городом, который 
ощутит на себе коварство поло-
водья, может стать Ермолино.

- 2013-й год нам показал воз-
можные масштабы этого бед-
ствия, поэтому мы заранее при-
готовили план действий. В зону 
риска попадает район улицы Фа-
бричной и Текстильной. Отрабо-
тали с управляющими компани-
ями, они доносят информацию 
до жителей через объявления на 
подъездах, оставляют контакт-
ные данные. Техника наготове, 
в том числе и землеройная, если 
понадобится. Наметили участки, 
где в случае необходимости будет 
проводиться обваловка мешками 
с песком, —  рассказывает глава 
администрации города Евгений 
ГУРОВ.

А вот проселочную дорогу на 
Инютино в этом году из списков 
на подтопление Евгений Алексан-
дрович исключил. По его словам, 
находившийся рядом с ней пруд 
пересох, и с большой долей веро-
ятности проезжую часть паводок 
не затронет.

Еще одним интересным нюансом 
половодья в поселении являет-
ся стройка на улице Текстильной. 
Из-за начавшегося строительства 
на участках, попадающих в зону 
подтопления, в прошлом году раз-
разился большой скандал. Судеб-
ные тяжбы с подрядчиком мест-
ные власти ведут до сих пор. Гря-
дущий паводок в данном случае 
может наглядно продемонстриро-
вать правоту одной из сторон, так 
что будем наблюдать за ситуацией.

СВОИ ПРОБЛЕМЫ
Среди сельских поселений после 

Совьяков больше всего сложно-
стей ожидает СП «Кривское», где 
в зону подтопления попадет четы-
ре деревни —  Кривское, Вашути-
но, Новомихайловское и Заречеье, 
а также два СНТ.

Здесь также ведется работа по 
информированию населения, но 
не через подомовой обход, а с при-
менением современных техноло-
гий —  сообщения рассылаются 
в общие чаты, чтобы люди их точ-
но могли увидеть и прочитать.

Самой проблемной может стать 
деревня Новомихайловское, кото-
рую, как и в прошлом году, вода 
может «отрезать». Пешеходный 
мост между населенным пунктом 
и Совхозом Боровский водой на-
крывает регулярно, а в прошлый 
раз половодье добралось и до ав-
томобильной дороги на Вашути-
но. Поэтому в поселении направи-
ли письмо в МЧС, чтобы там были 
готовы принять меры в  случае 
необходимости.

В СП «Ворсино» ситуация по-
проще. Тут населенных пунктов 
в  зоне риска нет, но есть один 
сложный участок —  мост, ведущий 
к деревне Павлово.

— Его у нас затапливает каждый 
год. И в этот раз, глядя на количе-
ство снега, ждем паводка с опа-
ской. Население мы, как и всегда, 
предупреждаем, все про эту про-
блему знают, но, к сожалению, во-
дителей это не всегда останав-
ливает от попытки проехать. Со 
своей стороны точно ставим туда 
пожарную машину для перепра-
вы, но в остальном будем смотреть 
и действовать по ситуации, —  от-
метил ВРИО главы администрации 
поселения Анатолий КОЛЮКАЕВ.

В Асеньевском «большая вода» 
тоже может затопить лишь один 
мост. Но тут масштабы бедствия 
еще скромнее. Речь идет о пере-
праве, связывающей между собой 
две части деревни Гольтяево.

Как отмечает глава местной ад-
министрации Ирина ЖИЛЬЦОВА, 
для местных жителей это явле-
ние не в новинку, люди относятся 

спокойно и запасаются продукта-
ми. Да и в случае необходимости 
пополнить припасы у отрезанной 
части деревни сохраняется воз-
можность воспользоваться доро-
гой, ведущей в Медынский рай-
он. Ей паводок никак повредить не 
должен.

За бортом обсуждения оста-
лись два поселения —  Балабано-
во и Совхоз Боровский, но у них, 
судя по всему, никаких улиц или 
населенных пунктов под угрозу 
разлива не попадает. Хотя, опять 
же, все будет зависеть от масшта-
бов бедствия. Жители того же Со-
вхоза прекрасно помнят паводок, 
заливший ближайшие к реке ули-
цы и участки, так что надеемся на 
лучшее, но готовимся к худшему.

В Балабанове проблемная зона 
тоже есть —  участок трассы ря-
дом с аэродромом «Ермолино», но 
в юрисдикцию города она не по-
падает. Заливает эту территорию 
знатно, порой покрывая огромной 
лужей часть асфальта, но решать 
этот вопрос должны командова-
ние военной части и областные 
дорожники.

СПОР О ШАНДОРАХ
Завершил обсуждение гряду-

щего паводка вопрос о плотинах. 
На боровской дамбе шандоры уже 
подняты, но теперь администра-
цию заботят решения соседей. 
Чиновники даже планируют свя-
заться с коллегами из Московской 
области, в частности с теми, кто 
отвечает за Рузское водохранили-
ще, чтобы сброс воды там не стал 
неприятной неожиданностью для 
Боровского района.

Хотя связь работы гидротехни-
ческих сооружений и уровня воды 
в реке на совещании подвергли 
сомнению.

И сделал это приглашенный из 
Обнинска начальник ПСО № 3 ГУ 
МЧС Иван ДЬЯЧЕНКО. На вопрос 
о том, когда в наукограде плани-
руют открывать и закрывать дам-
бу, он подчеркнул, что этот процесс 
на уровень воды практически ни-
как не влияет и не должен приве-
сти ни к каким последствиям для 
Боровского района.

Но раз уж коллеги просят, то 
он пообщается с  отвечающим 
за работу сооружения Физико- 
энергетическим институтом, что-
бы там поставили администрации 
нашего район в известность, когда 
запланируют  какие-либо манипу-
ляции с плотиной.

В остальном же, как и всегда, 
остается только ждать начала по-
ловодья. Первые приготовления 
в  поселениях сделаны, а  какие 
меры потребуются дополнительно, 
станет понятно лишь в середине 
марта, когда придёт большая вода.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В зависимости от масшта-
бов паводка, попадающие 
под него территории могут 
измениться. Но пока в ад-
министрации района соста-
вили примерную карту зоны 
риска. Больше всего от по-
ловодья может достаться СП 
«Кривское». Тут переживают 
сразу за четыре деревни:

 в деревне Заречье под 
угрозу попадает 15 домов

 в деревне Вашутино —  
49 домов.

в самом Кривском —  64 
дома

 в Новомихайловском —  
15 домов.

Плюсом к этом идут еще 35 
домов в СНТ «Птицевод-2»

В Боровске распределе-
ние домов по улицам в зоне 
потенциального потопа вы-
глядит так:

 улица Коммунисти-
ческая —  3 приусадебных 
участка

 улица Фридриха Эн-
гельса —  1 приусадебный 
участок

 улица Красноармей-
ская —  3 приусадебных 
участка и  1 придомовая 
территория.

улица Молокова, мкр 
Роща —  3 приусадебных 
участка и  1 придомовая 
территория.

В Ермолино в этот список 
включили лишь одну улицу 
Фабричную, на которой от 
паводка могут пострадать 
3 дома.

Помимо этого также пе-
реживают за 12 домов в де-
ревне Красное и  4 дома 
в деревне Загрязье. Но в ад-
министрации СП «Совья-
ки», опираясь на опыт про-
шлых разливов, заметили, 
что подобный исход крайне 
маловероятен.
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В начале месяца на Ж/Д 
станции в Балабанове 

произошла трагедия —  
мужчина в нетрезвом 
состоянии был затянут 
под колеса проезжавше-
го мимо электропоезда.

И вот в конце месяца 
очередное смертельное 
происшествие. На этот 
раз не в  Балабанове, 
а в Ворсине, где электропоезд «Москва- 
Калуга» сбил двух человек.

Мужчина 1970-го года рождения скон-
чался на месте. Второго пострадавшего, 

1978-го года, доставили в ЦРБ, но спасти 
ему жизнь врачи не смогли.

Оба погибших были жителями Боров-
ского района.

Прошлая неделя для сотрудников МЧС 
в Боровском районе выдалась не осо-

бо напряженной, о чем они сами расска-
зали на еженедельной планёрке.

Из самых крупных происшествий выде-
ляются пожары, но и их произошло все-
го два.

Первый случился в праздник, 23-го 
февраля. Огнем была уничтожена хозяй-
ственная постройка в СНТ «ФЭИ-1». А на 
следующий день возгорание произошло 
в бане в СНТ «Солнечная слобода».

Помимо этого, сотрудники МЧС оказы-
вали поддержку скорой помощи, разби-
рались с последствиями одного крупно-
го ДТП с пострадавшим, а также два раза 
выезжали на ложные вызовы.

ПРОИСШЕСТВИЕ

МЧС СИТУАЦИЯ

С 25 марта на дорогах Ка-
лужской области вводит-

ся временное ограничение для 
большегрузов

— Цель —  в  период таяния 
грунта и нестабильного состоя-
ния основания дорог защитить 
их от чрезмерной нагрузки и раз-
рушения. Ограничения не распро-
страняются на пассажирские пе-
ревозки, перевозки продуктов, лекарств, 
сельхозпродукции, топлива и грузов для 
ликвидации ЧС. Поручено предупредить 
строительных подрядчиков и планиро-

вать завоз стройматериалов с учетом 
ограничений, которые будут действовать 
по 23 апреля, —  министр транспорта Ка-
лужской области Александр Шпиренко.

МЕРЫ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ДВА ПОЖАРА ПРОИЗОШЛИ ДВА ПОЖАРА ПРОИЗОШЛИ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ЗА НЕДЕЛЮВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ЗА НЕДЕЛЮ

На прошлой неделе проблему с подачей 
ресурса испытали жители многоквар-

тирного дома № 12А на улице Молодёжной 
в совхозе Боровский. Об этом они и сообщи-
ли в соцсетях.

— Семь дней нет воды! Люди в шоке от это-
го всего! Управляющая компания бездейству-
ет. Воду включат, она льется ржавая, потом 
через 30 минуту опять выключают. Куда толь-
ко не звонили, никто ничего не знает, —  сооб-
щил пользователь Виталий НОВИКОВ.

— Молодежная,13 —  такая же ситуа-
ция! На телефон отвечают диспетчеры —  
«Мы не знаем, в чем проблема». Вот и ответ 
у них короткий, —  поддерживает его Оксана 
ЛАРИОНОВА.

Люди жаловались, что проблема с водой 
была у всех домов в совхозе. Из-за отсутствия 
реакции на свои обращения люди попросили 
вмешаться в ситуацию прокуратуру Боров-
ского района.

Но первым на недовольства жителей от-
реагировал не надзорный орган, а замглавы 
администрации Боровского района по ЖКХ 
Алексей СТЕПАНОВ, сообщивший, что про-
блема носила локальный характер.

— На прошлой неделе в совхозе было от-
ключение электроэнергии, и после возоб-
новления её подачи не все насосы в домах 
включились. Как мне сообщил представитель 
управляющей компании, проблему решили, 
вода в домах появилась.

Также Алексей Евгеньевич рассказал нам, 
что он общался с людьми, которые прожива-
ют в совхозе в частных домах (они тоже запи-
таны от центрального водопровода), и у них 
не было жалоб на отсутствие воды.

Впрочем, надзорный орган тоже в стороне 
не остался. Как сообщил прокурор Боровско-
го района Хамид КОСТОЕВ, обращение в соц-
сетях не просто заметили, но и сразу же взя-
ли в работу.

— Нами была организована и проведе-
на проверка, по результатам которой под-
твердился факт отключения электроэнергии 
в связи с плановыми работами по ремонту ли-
нии электропередач. Так как от этой же ли-
нии питается и водонапорная башня, соот-
ветственно остановилось и водоснабжение, 
в том числе в дома № 12 и № 13. От «Каулга-
облводоканала» была получена информация 
о неисправности одного из насосов. Вынесли 
представление в адрес руководства предпри-
ятия, после чего нам доложили, что работы 

проведены и оборудование заменено, —  от-
метил Хамид Мусаевич.

Эту информацию подтвердил и возглав-
ляющий боровское отделение ГП «Калуга-
облводоканал» Николай ПРОКУРАТОВ, сооб-
щивший, что завершили ремонт еще 23-го 
февраля.

Отметим, что жители МКД в совхозе Боров-
ский о причинах и сроках устранения непола-
док в системе водоснабжения не знали. Кста-
ти, они не одни пребывали в неведении во 
время аварийного отключения. Аналогичная 
ситуация на прошлой неделе случилась в Ка-
луге и Кондрово. Поэтому тема информиро-
вания жителей о сроках восстановительных 
работ при авариях на объектах ЖКХ стала те-
мой, на которую 26 февраля обратил внима-
ние губернатор Калужской области Владис-
лав Шапша.

— Коммуницировать с людьми обязательно 
надо. И информировать, даже если аварий-
ные ситуации. Есть оценочные сроки. Этот 
раздражающий момент нужно исправлять, —  
заявил губернатор Владислав Шапша.

Отметим, что отсутствие информации у на-
селения также зависит от местных админи-
страций. Отметим в этой связи балабанов-
скую: на официальной странице этого ис-
полнительного органа во ВКонтакте всегда 
публикуется информация об аварийных 
и плановых отключениях коммунальных ре-
сурсов, примерные сроки окончания работ, 
а при необходимости —  места бесплатного 
набора воды.

НА МЕСЯЦ ОГРАНИЧАТ ДВИЖЕНИЕ НА МЕСЯЦ ОГРАНИЧАТ ДВИЖЕНИЕ 
ТЯЖЁЛОГО ТРАНСПОРТАТЯЖЁЛОГО ТРАНСПОРТА

ЖИТЕЛИ СОВХОЗА ЖИТЕЛИ СОВХОЗА 
«БОРОВСКИЙ» ПОПРОСИЛИ «БОРОВСКИЙ» ПОПРОСИЛИ 
ВОДЫ У ПРОКУРАТУРЫВОДЫ У ПРОКУРАТУРЫ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА 
ЧП НА ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГЕЧП НА ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГЕ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076
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На прошлой неделе подрядчик му-
сорного оператора КРЭО выгрузил 

контейнеры для сбора бытовых отхо-
дов прямо на проезжую часть в деревне 
Митяево. Такой тактический ход пред-
ставитель Калужского регионального 
экологического оператора позже объ-
яснил жителям невозможностью устано-
вить ёмкости на площадку ТКО, поскольку 
она завалена снегом, уточнив, что сле-
дить за этим должна администрация СП 
«Совьяки»в состав которого и входит 
деревня Митяево.

Местных жителей это вряд ли удивило, 
они люди бывалые: в канун Нового года 
у них уже был огромный мусорный раз-
вал, а потом и мусорные баки впритык 
к автомобильному проезду. Тогда КРЭО 
тоже жаловался на сугробы на площадке 
ТКО. Поэтому для выхода из ситуации ми-
тяевцы обратились в СМИ и министерство 
ЖКХ Калужской области. Благодаря столь 
широкой огласке ситуация выправилась 
уже на следующий день, о чем профиль-
ное ведомство доложило жителям дерев-

ни: площадку почистили, баки 
поставили куда надо!

— Принимать меры и рас-
чищать территорию пришлось 
нам. Хотя за своими площад-
ками КРЭО следить обяза-
но, но у перевозчика посто-
янно наблюдаются  какие-то 
сложности —  то с  расчис-
ткой, то с подъездом, то еще 
с  чем-нибудь, —  отмечает гла-
ва администрации поселения 
Николай ГАЛЕНКОВ.

ВОТ ТАК! 

ИЗ-ЗА МИТЯЕВСКИХ ИЗ-ЗА МИТЯЕВСКИХ 
МУСОРНЫХ БАКОВ ПРИДЁТСЯ МУСОРНЫХ БАКОВ ПРИДЁТСЯ 
УБИРАТЬСЯ ВСЕМУБИРАТЬСЯ ВСЕМ

Прошлый год для СП «Асеньев-
ское» ознаменовался серьезны-

ми работами в сфере газификации. 
Главным проектом стало проведе-
ние «голубого топлива» в Тюнино и 
Висящево, но помимо этого работы 
также велись в Серединском, где газ 
заводили в два жилых дома на улице 
Центральной.

Первый проект завершился еще в 2023-
м, а второй уже в этом году.

—  Исполнительная документация по 
Серединскому подписана Ростехнадзо-
ром, теперь будем работать над пуском 
газа. Для этого проведем переговоры с 
газовщиками в Белоусово, - рассказыва-
ет глава администрации поселения Ири-
на ЖИЛЬЦОВА.

ЖКХ

В СЕРЕДИНСКОМ ЗАКОНЧИЛИ В СЕРЕДИНСКОМ ЗАКОНЧИЛИ 
ГАЗИФИКАЦИЮ ДВУХ ДОМОВГАЗИФИКАЦИЮ ДВУХ ДОМОВ

Ежегодная Общероссийская акция 
«Дарите книги с любовью!», по-

священная Международному дню 
книгодарения, прошла в середине 
февраля, и сейчас сотрудники город-
ской библиотеки Балабанова подве-
ли её итог —  более трёх сотен экзем-
пляров книг передали жители горо-
да в дар.

Теперь часть книг доступна мест-
ным книголюбам. Также их пере-
дадут библиотекам, которые ис-
пытывают дефицит в  пополнении 
книжного фонда, а часть отправят 
в рамках другой Всероссийской ак-
ции «Книги —  Донбассу».

Механизм народной под-
держки проектов в СП 

«Совхоз Боровский» при-
жился хорошо. При этом 
местные жители исполь-
зуют его как правило имен-
но для дорожных работ 
и асфальтирования.

В этот раз «созрели» по-
участвовать в благоустрой-
стве руб лем жители ЖК 
«Кантри» в деревне Каби-
цыно. Того самого, где мно-
гие проблемы люди реша-
ют своими руками —  в про-
шлом году они без участия 
чиновников уже проводили ремонт доро-
ги и даже освещения, а в этот раз решили 
действовать сообща.

На место уже выезжал врио главы ад-
министрации поселения Андрей БУДЮК, 
который вместе с местным жителем Пав-

лом БРЕДИХИНЫМ посчитали и определи-
ли параметры будущего ремонта.

К слову, Павел Леонидович являет-
ся председателем контрольно- счётного 
органа администрации района, так что 
в том, что расчеты проведены верно мож-
но не сомневаться.

ПОМОЩЬ

ДОРОГИ

БОЛЕЕ 300 КНИГ БАЛАБАНОВЦЫ БОЛЕЕ 300 КНИГ БАЛАБАНОВЦЫ 
ПОДАРИЛИ БИБЛИОТЕКАМПОДАРИЛИ БИБЛИОТЕКАМ

ДО «КАНТРИ» ДОШЛО ДО «КАНТРИ» ДОШЛО 
ИНИЦИАТИВНОЕ БЮДЖЕТИРОВАНИЕИНИЦИАТИВНОЕ БЮДЖЕТИРОВАНИЕ

Новую дату открытия ледовой арены в Ба-
лабанове назвал глава администрации го-

рода Сергей Галкин.

Ранее спортобъект, который по концессион-
ному соглашению строят фигурист Илья Авер-
бух и Минспорта на гагаринском поле, плани-
ровали открыть 10 марта. Однако теперь это 
событие сдвинулось в календаре на пять дней 
и должно состояться 15 марта.

Напомним, 14 февраля в городе начал рабо-
тать самый большой в Калужской области от-
крытый каток. Он является частью «Наследия» 
и будет работать в зимний период при темпера-
туре до +5 градусов.

ОЖИДАНИЕ

«НАСЛЕДИЕ» ИЛЬИ АВЕРБУХА «НАСЛЕДИЕ» ИЛЬИ АВЕРБУХА 
В БАЛАБАНОВЕ ОТКРОЮТ ПОЗЖЕВ БАЛАБАНОВЕ ОТКРОЮТ ПОЗЖЕ
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КУБОК НАШ!

С тем, что Ермолино давно превра-
тилось в «хоккейную столицу» Боров-
ского района уже никто не спорит. Ко-
манды именно из этого города защи-
щают честь муниципалитета на всех 
соревнованиях, и делают это очень 
успешно. Но в прошлом году ермолин-
цы «взорвали» хоккейный мир регио-
на по новой. И все благодаря команде 
«Хардстрой», принимающей участие 
в дивизионе «Лига надежды», кото-
рый в рамках Ночной хоккейной лиги 
не проводился в Калужской области 
уже 13 лет.

В самом начале турнира мы встре-
чались с капитаном «строителей» Оле-
гом Каплиным, который рассказал, что 
во многом идея принять участие полу-
чилась спонтанной —  игроки собра-
лись буквально за несколько дней, да 
и с названием заморачиваться ермо-
линцы не захотели, просто продубли-
ровав название фирмы. И вроде бы, 
какой результат может показать коман-

да, которая настолько «на расслабо-
не» относится к организационным во-
просам? Оказалось, что самый лучший.

Ермолинцы без особых сложностей 
одержали верх в регулярном чемпио-
нате набрав 26 очков и опередив бли-
жайших преследователей на 4 очка. 
После этого пробились в финал плей-
офф и только там уступили малоярос-
лавецким спортсменам из «АСГ», кото-
рых Каплин ещё в начале сезона вы-
делил как самых главных и опасных 
соперников.

Результат не просто достойный, 
а прямо скажем —  отличный. И под-
водя итоги турнира, с этим согласился 
и капитан команды.

— Ставя задачу на соревнования мы 
сразу были нацелены взять основной 
кубок, и мы это сделали. В плей-офф 
не все получилось гладко, но это спорт, 
и такое случается. Без поражений не-
возможно в полной мере прочувство-
вать и вкус победы. В этом году в Сочи 
мы не поедем, но обязательно добьем-

ся этого в следующем сезоне, так что 
это будет для нас дополнительным 
стимулом на будущее, —  отмечает 
Каплин.

ЛИЧНЫЕ ЗАСЛУГИ
Нет вопросов у капитана и к игро-

кам. «Хардстрой» —  любительская 
команда, но самоотдаче спортсме-
нов могут позавидовать и некоторые 
профессионалы.

— Парни выложились на все сто. 
Каждый матч играли в полную силу 
и бились до конца. И, честно скажу, 
нет ни одного человека, который бы 
не оправдал ожиданий. Наоборот, 
практически все их превзошли и по-
казали отличный хоккей от первой 
игры и до последней, —  рассказы-
вает Олег.

И поспорить с этим сложно —  до-
статочно просто посмотреть стати-

стику. В десятке лучших бомбардиров 
турнира —  четверо игроков «Хард-
строев». Причем двое Дмитрий ЛУКЬЯ-
НОВ и Анатолий ЯШКИН —  занимают 
две верхние строчки. Лукьянов помимо 
этого завоевал звание лучшего снай-
пера, забросив 34 шайбы в 17 играх, 
а Яшкин стал лучшим ассистентом, от-
дав 34 результативных передачи.

По итогам турнира именно Анато-
лия Яшкина можно выделить как глав-
ного «архитектора» игры команды, от 
которого в большинстве своем и зави-
села активность «строителей» в ата-
ке. И более того, став лучшим в нашем 
региональном турнире, Анатолий по-
пал и в топ-10 ассистентов Лиги На-
дежды в целом по стране, оказавшись 
на 8 строчке.

Отдельно капитан «Хардстроя» от-
метил и игру вратарей. Лучшим «хра-
нителем ворот» сезона стал Егор МА-
НАННОВ, которого Каплин абсолютно 
заслужено назвал одним из лучших 
вратарей региона в целом. В паре 

с ним выступал Максим СМИРНОВ, ко-
торый по итогам занял 4 строчку в рей-
тинге голкиперов и попасть в тройку 
ему помешал только забавный нюанс. 
Дело в том, что по критериям оценки 
вратарей, включающему результаты 
всех проведенных матчей, на второй 
строчке оказался защитник «Хард-
строя» Сергей БУРЕНКИН, которому 
в одной из игр пришлось взять на себя 
эту роль.

Также, например, топ защитни-
ков возглавляет хардстроевец Вита-
лий ДЕДЗИС, сыгравший на турнире 
4 матча, а на второй строчке также 
игрок «строителей» Егор ПРОХОРОВ, 
который при этом выходил на лед аж 
в 16 встречах.

НЕРВНЫЙ ФИНАЛ
В общем, результаты говорят сами за 

себя, и чемпионат ермолинцы выигра-
ли без особых сложностей, лишь пару 

раз «споткнувшись» на играх с «АСГ». 
А вот плей-офф заставил «строителей» 
попотеть. Полуфинал «Харддстрой» 
играл с «СТП-Тим» и после первого 
периода ушел на перерыв в амплуа 
догоняющего. Во втором отрезке ко-
манда «взорвалась» и пошла вперед, 
продолжая давить почти до самого 
конца матча, но в последние минуты 
игры при счете 8:4 начались пробле-
мы в обороне. Итог игры —  8:7 и «по-
седевшие» болельщики «строителей».

— На самом деле объясняется все 
просто —  почувствовали, что мы по-
беждаем и в концовке немного под-
расслабились. Тут надо отдать долж-
ное соперникам —  при таком разрыве 
ребята не бросили играть и забросили 
еще три шайбы. Вообще игра «СТП» 
очень порадовала. С  самого нача-
ла турнира было видно, что в личном 
мастерстве у них игроки могут с нами 
потягаться, но сыгранности не было. 

В последние месяцы многие жители Боровского района буквально 
«заболели» хоккеем. А причиной тому —  региональная Ночная 
хоккейная лига и выступающая в ней ермолинская команда 
«Хардстрой».
С первых игр «строители» показали, что в этом турнире они 
рассчитывают исключительно на победу. И с каждый матч 
выкладывались на полную, радуя болельщиков красивыми шайбами, 
зрелищными силовыми приемами и несгибаемым командным духом.
Все это принесло закономерный результат —  ермолинцы стали 
победителями регулярного чемпионата, оставив далеко за спиной 
соперников. А вот плей-офф для них сложился не так удачно, 
и в финальном матче путевку в Сочи на всероссийские соревнования 
они уступили малоярославецкому «АСГ».
После завершения турнира мы пообщались с капитаном «Хардстроя» 
Олегом КАПЛИНЫМ, о его впечатлениях от прошедших соревнований, 
о сделанных выводах и, конечно же, о дальнейших планах команды.

ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» 
ВЗЯЛ КУБОК «НОЧНОЙ ЛИГИ»ВЗЯЛ КУБОК «НОЧНОЙ ЛИГИ»

ПУТЬ К УСПЕХУПУТЬ К УСПЕХУ
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Глава администра-
ции Балабанова 

Сергей Галкина вру-
чил благодарствен-
ное письмо Всеволо-
ду Курохтину. 

В  2023  году он 
не раз становился 
победителем раз-
личных соревнова-
ний, завоевал зва-
ние чемпиона Ка-
лужской области 
и чемпиона ЦФО по 
кикбоксингу сре-
ди юниоров, занял 
первые места в ре-
гиональном чемпи-
онате и первенстве по смешанным еди-
ноборствам. Всеволод обладатель сере-
бряной медали в Открытом первенстве 

стран ШОС, а в декабре 2023 года ему 
присвоено звание кандидата в мастера 
спорта.

КРУТО!

МОЛОДОЙ КИКБОКСЁР ПОЛУЧИЛ МОЛОДОЙ КИКБОКСЁР ПОЛУЧИЛ 
БЛАГОДАРНОСТЬ ОТ СЕРГЕЯ ГАЛКИНАБЛАГОДАРНОСТЬ ОТ СЕРГЕЯ ГАЛКИНА

В Калуге завершил-
ся чемпионат Ка-

лужской области по 
блиц-шахматам. Более 
50 человек из разных 
районов региона боро-
лись за звание лучшего 
стратега.

Среди них и юный ер-
молинский шахматист 
Матвей ДЕНИСОВ. Ра-
нее на этом же турнире 
он завоевал серебряную 
медаль в классических 
шахматах.

16-летний спортсмен на равных высту-
пает с именитыми соперниками и в этот 
раз также показал себя более чем до-

стойно, заняв третье место. Второе место 
завоевал Андрей МАКОВИЧ, а первое —  
Евгений КОЖЕНКОВ. Оба представляют 
Обнинск.

Депутат городской Думы Балаба-
нова Артём Алексенко стал Пре-

зидентом Федерации смешанных 
боевых единоборств Калужской 
области, сменив Виктора Дроздо-
ва, который 15 февраля был избран 
президентом Союза ММА России.

До этого Алексенко занимал 
в Федерации должность исполни-
тельного директора.

Новый пост он занял благодаря 
большому спортивному опыту: Ар-
тём Алексенко тренер по ММА и ли-
цензированный рефери. В Балаба-
нове он основал школу смешанных 
единоборств «Панкратион», в ко-
торой сам тренирует десятки юных 
спортсменов. А они, между прочим, 
регулярно становятся победителя-
ми на соревнованиях различного 
уровня.

УСПЕХ

НАЗНАЧЕНИЕ

ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ 
ЗАВОЕВАЛ ДВЕ НАГРАДЫЗАВОЕВАЛ ДВЕ НАГРАДЫ

АРТЁМ АЛЕКСЕНКО ТЕПЕРЬ ПРЕЗИДЕНТАРТЁМ АЛЕКСЕНКО ТЕПЕРЬ ПРЕЗИДЕНТ
И как они от матча к матчу росли, как играли 
в плей-офф —  совсем другая команда. Интерес-
но будет посмотреть на них в следующем сезоне, 
соперник очень достойный, —  отмечает Каплин.

А вот на финальный матч «звезды» у строи-
телей явно не сошлись. Капитан не смог выйти 
на лед из-за травмы, два игрока не смогли при-
ехать на матч. А у нескольких игравших хоккеи-
стов в этот день была высокая температура. Осо-
бенно нужно отметить защитника «строителей» 
Сергея ХРАМОВА. Несмотря на очень серьезную 
травму —  разрыв передней мышцы, она вышел 
на лед и сражался весь матч от начала и до конца.

— Играли в тех условиях, которые получи-
лись. Никого не могу упрекнуть, ребята бились 
до последнего, уже с ног валились в концовке, 
но продолжали играть. Это спорт, так бывает. Нам 
не повезло. У «АСГ», напротив, был полный со-
став и отыграли ребята хорошо. Победу заслужи-
ли. Но и говорить, что мы просто «слили» матч, 
нельзя: сделали все, что было в наших силах —  
отмечает Каплин.

Нельзя забывать и про не засчитанную шайбу, 
хотя, как пояснил капитан «Хардстроя», на ре-
зультат бы она не повлияла.

— Арбитры посмотрели видеоповтор и были 
готовы засчитать наш гол. Но тогда бы пришлось 

отменить ту шайбу, что мы забросили после, по-
тому что в это время один из игроков «АСГ» был 
удален и пришлось бы переигрывать отрезок, —  
пояснил Каплин.

НЕ ПРОЩАЕМСЯ

Как бы то ни было, болельщики ермолинского 
клуба не должны быть разочарованы. Команда 
подарила им зрелищный турнир, насыщенный 
самыми разными эмоциями. Были и крупные по-
беды, и обидные поражения, невероятные «сэй-
вы» и красивые голы, эффектные финты, впечат-
ляющие силовые приемы. В общем, все то, за что 
зрители и любят хоккей.

При этом, как отмечают наши игроки, подоб-
ный опыт, который подарило им участие в Ночной 
хоккейной лиге, для них тоже в новинку.

— Любительский хоккей —  не самый популяр-
ный вид спорта, скажем прямо. И на областных 
матчах зрителей почти нет, играешь при пустых 

трибунах. А здесь столько болельщиков с флага-
ми, плакатами, в строительных касках. Хочется 
сказать спасибо всем, кто нас поддерживал, это 
очень важно! Когда ты выходишь на матч и ви-
дишь полный зал, то играешь совсем по-другому, 
чувствуешь ответственность перед людьми. Па-
радокс еще в том, что мы, как правило, играем без 
семей на трибунах, а на этот турнир приходили 
жены, девушки, дети и теперь у всех вопрос, что 
делать до следующего сезона, потому что это уже 
стало традицией, —  отмечает Олег.

Сам формат турнира действительно во мно-
гих людях разжег интерес к этому виду спорта, 
и в успехе Ночной лиги большую роль сыгра-
ла именно организация. Необычные трибьюты, 
анонсы, забавные видео от капитанов и команд 
в соцсетях только подогревали интерес к мат-
чам. А разные активности в фойе вроде рисова-
ния плакатов, фотозон и аквагрима превращали 
матчи в небольшие праздники.

— Честно говоря, за последние десять лет, что 
я играю —  это лучший турнир. Организаторам 
хочется сказать огромное спасибо. Весь анту-
раж, подход к каждому матчу и командам —  все 
на высшем уровне. И это мнение всей нашей ко-
манды. Все сделано было настолько хорошо, что 
люди горели игрой, всем хотелось приезжать, 
участвовать, бороться, —  поделился Каплин.

И все это подводит нас к главному вопросу —  
увидим ли мы «Хардстрой» снова? В начале 
турнира Олег отмечал, что команда собиралась 
только на один раз и нигде больше появляться 
не планирует.

Но Ночная лига, судя по всему, вызывает «за-
висимость» не только у болельщиков. Поэтому 
«строители» дали согласие на участие в сле-
дующем сезоне. Немного изменится состав —  
основная пятёрка сохранится в прежнем виде, 
а вот во второй будет ряд замен по игрокам. Уже 
намечены цели, над которыми будут работать 
на тренировках —  раскрывать карты ермолин-
цев мы не будем, скажем лишь, что выводы из 
прошедшего чемпионата и плей-офф хардстро-
евцы сделали.

И, по словам капитана, в следующем году ко-
манда точно приложит все усилия, чтобы заво-
евать все трофеи и отправиться в Сочи. Охотно 
в это верим. А пока говорим «Хардстрою» огром-
ное спасибо за яркую игру и подаренные эмоции.
 ► Степан ФЕДОРОВ
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

0+
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла
 на участок по обработке 

и сборке изделий из 
оргстекла

Обучение на рабочем месте. 
Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

КАЛЕЙДОСКОП

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ РАЙОННАЯ СББЖ» 

ТРЕБУЕТСЯ
  

БУХГАЛТЕР.  
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 35000

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН  
8 (48438) 4-41-15
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Комплексная годовая программа 
обследования и лечения с выгодой 
до 50%!

Собственное здоровье и  хоро-
шее самочувствие близких важно 
для каждого человека. Сегодня для 
жителей нашего региона медицин-
ский центр «Доктор Плюс» предо-
ставляет возможность воспользо-
ваться комплексным медицинским 
обслуживанием.

Новая семейная годовая програм-
ма здоровья «Самым близким» в ме-
дицинском центре «Доктор Плюс» 
включает в себя комплекс медицин-
ских услуг, предназначенных для ди-
агностики и поддержания здоровья 
всей семьи.
ЧТО В ПРОГРАММЕ:

➊ Предварительное обследование: 
каждый член семьи проходит ме-

дицинское обследование для выяв-

ления текущего состояния здоровья 
и возможных рисков.

➋ Лечение и реабилитацию: лече-
ние основных заболеваний, про-

филактические процедуры. Предус-
мотрены консультации специалистов: 
терапевта, стоматолога, уролога, ги-
неколога для взрослых, а для детей —  
педиатра, эндокринолога, оторинола-
ринголога, аллерголога- иммунолога, 
окулиста, составление индивидуаль-
ного календаря прививок.

➌ Дополнительно можно выбрать 
подарок для каждого члена 

семьи:
— визит к психологу,
— гигиена полости рта,
— прессотерапия, лимфопресс,
—  консультация флеболога с УЗИ 

вен,
— массаж LPG.

➍ Приятным бонусом является 
скидка 10% на все услуги меди-

цинского центра «Доктор Плюс».
Приобрести семейную годовую 

программу здоровья «Самым близ-
ким» можно в любом медицинском 
центре «Доктор Плюс».

г. Обнинск, пр-т Ленина  
д. 137, корп. 2, ЖК 
«Циолковский»

г. Балабаново,  
пл. 50 лет Октября, д. 5

8 800 600–38–46
8 484 220–70–06

  doctor40.com

ДАРИТЕ ЗДОРОВЬЕ ВМЕСТЕ  ДАРИТЕ ЗДОРОВЬЕ ВМЕСТЕ  
С МЕДИЦИНСКИМ ЦЕНТРОМ «ДОКТОР ПЛЮС»С МЕДИЦИНСКИМ ЦЕНТРОМ «ДОКТОР ПЛЮС»

Р – Публикация на правах рекламы

Операции проводит врач-
пластический хирург, специ-

алист по эстетической и восста-
новительной хирургии и  дер-
матохирургии, кандидат меди-
цинских наук, академик РАПДН, 
научный сотрудник Московского 
государственного медицинского 
стоматологического университе-
та Сергей Николаевич Степанкин, 
имеющий опыт более 30 лет.

Широкий спектр операций 
и процедур. Ниже подборка са-
мых распространенных видах 
операций и процедур.

Подтянуть овал лица. Разгла-
дить мелкие складки и морщины. 
Уменьшить «кольца Венеры».

Убрать дряблость кожи на вну-
тренней поверхности плеча и бе-
дра. Все это —  процедура «Жид-
кий лифтинг».

В результате воздействия Жид-
кого лифтинга количество колла-

гена в коже увеличивается 
на 62–64%!

Малоболезненно, без си-
няков. Результат виден сразу.

Без подготовки, анализов 
и реабилитации. Уникальная 
надежная методика от раз-
работчиков.

Жидкий лифтинг —  стиму-
ляция неоколлагеногенеза.

Для проведения процеду-
ры применяем сертифици-
рованный в России лекар-
ственный препарат с помо-
щью тончайшей иглы (укол 
практически безболезнен) 
вводится в  подкожно- 
жировой слой на опреде-
ленной глубине специальной 
иглой по специальным векторам: 
переносица, лицо, «гусиные лап-
ки», область вокруг рта, «брыли», 
подбородок, шея, декольте.

После 2-х процедур —  эффект 
до 1,5 лет.

Подробности на консультации 
у нашего пластического 

хирурга —  Сергея Николаевича 
Степанкина. Записаться можно 

по телефону:  
8 (48439)4–3–2–1–0.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

ЕСТЬ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ. 
Лицензия Л041-01158-40/00326452 от 09:14 12.10.2023 г. Реклама.



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


